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Надежда благодаря Иисусу Христу
Почему мне нужна помощь Иисуса Христа, чтобы стать совершенным?

Старейшина Дж. Девн Корниш, член Кворума Семидесяти, сказал:

Наши члены Церкви часто задаются вопросами: «Достаточно ли хороший я человек?» 
или «Действительно ли мне удастся попасть в Целестиальное Царство?». Конечно же, 
нет никого, кто был бы «достаточно хорошим». Никому из нас не удастся «заработать» 
или «заслужить» собственное спасение, но размышлять над тем, принимает ли нас 
Господь – это нормально. Я понимаю эти вопросы именно так. …

Позвольте мне быть прямым. Ответ на вопросы «Достаточно ли я хорош?» и «Удастся 
ли мне это?» – «Да! Вы будете достаточно хорошими» и «Да, вам это удастся, если вы продолжите 
каяться, а не будете оправдывать себя или восставать». Бог Небес – это не бессердечный судья, 
ищущий любого повода, чтобы удалить нас с поля. Он – наш совершенный любящий Отец, Который 
больше, чем кто- либо, жаждет того, чтобы все Его дети вернулись домой и жили с Ним вечно в 
своих семьях. Он действительно отдал Своего Единородного Сына, чтобы мы не погибли, но имели 
жизнь вечную! Пожалуйста, поверьте и, пожалуйста, примите надежду и утешение из этой вечной 
истины. Наш Небесный Отец хочет, чтобы нам это удалось! Это Его дело и Его слава. (Дж. Девн 
Корниш, «Достаточно ли я хорош? Удастся ли мне это?», Лиахона, ноябрь 2016 г., стр. 32–33)

Что я могу делать, чтобы «достичь совершенства через Иисуса»?

Сестра Кэрол Ф. Макконки, бывшая Первая советница в Генеральном президентстве Общества 
молодых женщин, учила:

Наша надежда на святость сосредоточена на Христе, Его милости и Его благодати. 
Благодаря вере в Иисуса Христа и Его Искупление мы можем стать чистыми, 
незапятнанными, отрекаясь от безбожного [см. Мороний 10:32–33] и искренне каясь. 
Мы принимаем крещение погружением в воду для отпущения грехов. Наши души 
освящаются, когда мы с открытым сердцем принимаем Духа Святого. Каждую неделю 
мы принимаем причастие. В духе покаяния, с искренним стремлением к праведности 
мы вступаем в завет о том, что готовы взять на себя имя Христа, помнить Его 

и соблюдать заповеди Его, чтобы Дух Его всегда пребывал с нами. Со временем, благодаря 
непрестанному стремлению стать едиными с Отцом, Сыном и Духом Святым, мы становимся 
причастниками Их Божеского естества [см. 2- е Петра 1:4]. (Кэрол Ф. Макконки, «Красота святости», 
Лиахона, ноябрь 2017 г., стр. 10)

Старейшина Дэйл Г. Ренланд, член Кворума Двенадцати Апостолов, учил:

Бог намного больше заботится о том, кто мы есть и кем мы становимся, чем о том, 
кем мы когда- то были. Для Него важно, что мы продолжаем стараться стать лучше. 
(Дэйл Г. Ренланд, «Святые последних дней хотят стать лучше», Лиахона, май 2015 г., 
стр. 56)
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